



News

Hallo liebe Mitglieder,

gestern fand, nach der Ferienpause, wieder unsere Jugendgruppe statt. Es wurde weiter an der Auftragsanlage (Noch) gebastelt, und Holzrungenwagen beladen. Eine Runde auf der Auftragsanlage konnte dann auch noch gedreht werden.

Auch mit der Sache „Wechselbrücke“ sind wir wieder einen Schritt weiter. Diese steht nun übergangsweise und kostenfrei in Gundelfingen. Mit der Firma Döderlein konnten wir über eine Spendenvereinbarung ebenfalls eine kostenneutrale Einigung finden. Nun können wir an die Verkaufsbemühungen gehen.

Die weiteren Aktivitäten werden sich darauf erstrecken, dass wir die begonnenen Projekte aus unserem Winterquartier (Juhe) ins Clubheim verlegen werden. Dafür haben wir den Club- und Nebenraum schon mal fit gemacht.

In den Ausstellungswagen kann erst wieder gearbeitet werden, wenn die Temperaturen es wieder zulassen.

Das war´s für heute

Hans-Joachim

